
‘A distanza di 5 anni i colpevoli sono
a spasso, mentre Marco non c’è più’

Omicidio Vannini, il legale della famiglia: “Le vittime sono sempre i genitori”

Mamma Marina: “Mio figlio è morto e si sapeva per certo, 
su questo abbiamo numerose perizie che si poteva salvare”

“In un modo o nell’altro siamo la parte lesa. Le vit-
time sono sempre i genitori». L’avvocato Celestino
Gnazi, legale della famiglia Vannini commenta l’ar-
chiviazione del fascicolo a carico del maresciallo
Roberto Izzo, ex comandante della Caserma dei
Carabinieri di Ladispoli, quando il giovane Marco
Vannini perse la vita a casa della famiglia della sua
fidanzata, Martina Ciontoli. Il maresciallo dei cara-
binieri era finito al centro della vicenda dopo le
dichiarazioni del tolfetano Davide Vannicola, senti-
to dalla Procura di Civitavecchia, dopo le sue ester-
nazioni alla stampa, come persona informata sui
fatti. Vannicola aveva raccontato del rapporto tra il
maresciallo dei Carabinieri e Antonio Ciontoli par-
lando di confidenze che proprio Izzo gli avrebbe
fatto in merito alla vicenda relativa alla morte di
Marco.

Regione in campo contro il gioco d’azzardo
Presentato il progetto di formazione che coinvolgerà 500 professionisti operanti nelle Aziende sanitarie locali e ospedaliere 

E’ stato presentato il progetto di
formazione regionale sul
Disturbo del gioco d’azzardo:
coinvolgerà 500 professionisti
operanti nelle Aziende sanitarie
locali e ospedaliere nonché 80
provenienti da strutture private
accreditate, oltre ai 75 operatori
sociali di Enti pubblici, del
Terzo settore e scolastici. La
Regione Lazio ha stanziato un
fondo di 620.000 euro per que-
sto percorso formativo che vede
come soggetti attuatori la ASL
Roma 1 (capofila), la Asl Roma

4, la Asl Frosinone e la Asl Rieti,
un programma serrato in quat-
tro anni che mira ad incremen-
tare le conoscenze specialistiche
di chi si occupa di diagnosi e
cura e di sviluppare il sistema
di rete per il contrasto al gioco
d’azzardo su scala regionale.
Tra le attività previste nel
piano, c’è anche la realizzazione
di un portale dedicato denomi-
nato “Osservatorio on line per-
manente Gap”, che permetterà
una rilevazione sistematica e
completa dei dati, anche per

monitorare la distanza delle
sale gioco dai luoghi sensibili.
Per tali attività è previsto uno
stanziamento di 307.982,90
euro. 
“La strategia della Regione
Lazio opera a 360 gradi per pre-
venire e affrontare tutti i risvol-
ti della ludopatia. Parliamo di
una vera e propria forma di
schiavitù, capace di minare le
famiglie dal punto di vista eco-
nomico, sociale, emotivo e rela-
zionale. Creare sui territori una
rete di assistenza capace di

intercettare i primi campanelli
d’allarme della patologia e di
prendersi carico di chi, invece,
ne è già vittima è pertanto una
priorità della Regione. È possi-
bile centrare l’obiettivo solo con
la collaborazione dei diversi
soggetti, dalle Asl al terzo setto-
re, passando per i Comuni e le
scuole. Su questa strada, conti-
nueremo a lavorare con il mas-
simo impegno - così Alessandra
Troncarelli, che ha aggiunto -
molteplici gli interventi realiz-
zati o in corso di realizzazione:

la Regione ha destinato alle Asl
quasi 10 milioni di euro per il
rafforzamento rinforzo dei ser-
vizi, dalla presa in carico alla
cura e riabilitazione, passando
per la consulenza legale, psico-
logica e finanziaria alle vittime
dell’usura e ai loro familiari. Ai
36 Comuni capofila di distretto
sono stati, poi, riservati
1.242.352,94 euro per il poten-
ziamento delle attività degli
sportelli informativi distrettuali
volti alla prevenzione e al trat-
tamento del gioco d’azzardo”.
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Tra Ladispoli e Maccarese soppressi i treni
Dal 30 ottobre al 2 novembre bus navetta assicurerranno il servizio ai viaggiatori tra le 2 stazioni
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“E’ indispensabile la crea-
zione di una task force tra-
sversale e interministeriale
per definire un piano nazio-
nale per l’occupazione gio-
vanile in tempi stretti”.
Così l’Asvis nel suo rappor-
to annuale ricordando la
scadenza nel 2020 del-
l’obiettivo dell’Onu.
L’Asvis sottolinea nel rap-
porto che la richiesta già
avanzata di definire un
“patto per l’occupazione
giovanile” non è stata presa
in considerazione e che
“manca, quindi, una strate-
gia seria, concreta, condivi-
sa e onnicomprensiva che
affronti questa difficile
situazione”. Alla presenta-
zione del rapporto Asvis
2019 era presente anche il
presidente della Repubblica
Sergio Mattarella, accolto
da un lungo applauso dalla
platea presente. Sulla soste-
nibilità dal nuovo governo
arrivano segnali incorag-
gianti, ma serve una legge
annuale per lo sviluppo
sostenibile già in questa
Legge di Bilancio, chiede
l’Asvis, proponendo che il
premier impegni i ministri
ad attuare l’Agenda 2030
per i rispettivi ambiti come
fatto dalla presidente della
Commissione Ue. “L’Italia
deve prepararsi adeguata-

mente, così da poter benefi-
ciare delle risorse che la Ue
investirà nella direzione
della sostenibilità”, ha
detto il portavoce
dell’Asvis, Enrico
Giovannini. E’ una buona
notizia che il nuovo
Governo abbia introdotto la
sostenibilità nella sua agen-
da politica, ora servono
fatti, dice in sintesi, il presi-
dente dell’Asvis Pierluigi
Stefanini, sottolineando
come le linee programmati-
che del governo includano
alcune proposte avanzate
dall’ASviS, dall’inserimen-
to in Costituzione dello svi-
luppo sostenibile alla valu-
tazione dell’impatto econo-
mico-sociale-ambientale
dei provvedimenti legislati-
vi, dal taglio dei sussidi
dannosi all’ambiente alla
legge per annullare i diffe-
renziali retributivi tra
uomini e donne. “A questi
annunci devono seguire
azioni concrete per mettere
l’Italia su un sentiero di svi-
luppo sostenibile - dice
Stefanini precisando che
“peraltro, per 21 dei 169
Target previsti dall’Agenda
2030 il cui raggiungimento
è fissato entro il 2020, il
Rapporto ASviS 2019 rivela
un Paese in evidente ritar-
do”.

Sviluppo sostenibile

Rapporto Asvis:
serve una task force 
per giovani e lavoro

L’appello: “Fondamentale un strategia trasversale”

Niente convogli ferroviari a causa di
lavori straordinari per la sistemazio-
ne di un ponte sulla linea FL5. A
confermare la notizia RFI che sta già
predisponendo mezzi sostitutivi per
trasportare i viaggiatori tra
Ladispoli e Maccarese.
L’interruzione sarà a Passoscuro sul
fosso Tre Denari. Disagi che però
potrebbero essere contenuti conside-
rando il periodo scelto per i lavori. 
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Premesso che ancora non si hanno notizie di
una presa di posizione pubblica ufficiale
della Cgil Fp sui fatti accaduti al Granarone,
riesce difficile immaginare che tale silenzio
possa essere legato al numero di impiegati
comunali iscritti o meno al Cgil fp.
Passiamo ora all’esito dell’ultimo vertice
sindacale, svoltosi a piazza Risorgimento,
voluto proprio della Cgil Fp. “La vertenza
nei confronti di Asv da parte dei sindacati
non finisce qui”. A dirlo è Diego Nunzi
responsabile dell’Fp Cgil. Se infatti la sigla
dell’accordo con la Camassambiente, dopo
un anno di duro lavoro, ha portato i suoi
frutti, lo stesso non si può dire per l’altra
ditta che insieme alla Camassa si occupa del
servizio di igiene urbana sul territorio
comunale. Non possiamo che stigmatizzare
– ha dichiarato Nunzi – l’Asv per l’atteggia-
mento tenuto». Con la sua assenza al tavolo
di lunedì, i lavoratori stagionali ancora in
capo all’azienda hanno un futuro incerto.

Lo aveva detto il sindaco Alessio Pascucci e
lo ha ripetuto anche il rappresentante sinda-
cale della Cgil. Ma i riflettori sono ora pun-
tati anche sul servizio in capo alla ditta.
«Non sappiamo come farà a garantire i ser-
vizi con lavoratori in meno. Di certo – ha
sottolineato Nunzi – non potranno essere
svolti dai lavoratori ancora operativi, visto
il carico di lavoro che già devono sopporta-

re».mE così a rischio potrebbe esserci lo
spazzamento delle strade, lo svuotamento
dei cestini e tutti i servizi aggiuntivi previsti
dal capitolato d’appalto di cui si occupa
proprio l’Asv. Una difficoltà quella che si
potrebbe prospettare sul territorio che già
nei prossimi giorni potrebbe dare i suoi
“frutti”. Se è vero infatti che ancora oggi,
alcuni stagionali, continuano a operare in
seno alla ditta, dall’altra parte, a quanto
pare alcuni di loro non sarebbero più opera-
tivi a causa della scadenza del contratto di
lavoro. Diversa invece la situazione per
quanto riguarda i lavoratori della
Camassaambiente. Con la sottoscrizione
dell’accordo ben 29 stagionali possono
festeggiare il contratto a tempo indetermi-
nato. Non solo. Già da gennaio prossimo le
ore di lavoro potrebbero essere integrate
ulteriormente così da poter contare su un
contratto full time.

Al.Sa.

Luci & Ombre: la Cgil Fp commenta l’esito del recente tavolo sindacale svoltosi in Sala Giunta

Nunzi: “Resta aperta la vertenza con Asv”
La sigla sindacale ‘distratta’ sugli attacchi del Sindaco ed attenta (giustamente) nella tutela dei lavoratori dell’igiene urbana

Si può dimenticare il paese natìo? Se penso ai millennians, i
giovani nati negli anni 2000, la risposta  probabilmente è si, se
invece penso a persone come Angelo Renzi la risposta è deci-
samente no. Angelo, classe 1935, terzo di cinque figli, nel lon-
tano 1961 lasciò Cerveteri, la sua amata Cerveteri per raggiun-
gere con una valigia di cartone carica di sogni, prima Milano e
poi la provincia di Bergamo, dove tra Zingonia e Ciserano ha
trascorso tutta la sua vita, non
dimenticando mai la sua fami-
glia di origine e soprattutto la
sua amata Cerveteri, nella quale
tornò tutte le estati per trascorre-
re le vacanze. Un amore lungo
una vita, un affetto per questi
luoghi che è riuscito a trasmette-
re alla moglie Gina e ai loro figli
Mario e Giuseppe, innamorati a
loro volta di queste colline e
della tanta bellezza che le circon-
da. Un amore che ha messo su
tela, mettendo punto dopo
punto i luoghi più suggestivi di
Cerveteri con la tecnica del mez-
zopunto,  ricamando senza schema ne disegno e riuscendo a
realizzare dei veri e propri capolavori. Una opinione questa
che ha portato il Comune di Ciserano ad invitarlo ad esporre
questi suoi lavori nella sala del Municipio. Un destino beffardo
però ha rovinato la festa. Un lieve malore nel giorno dell’inau-

g u r a z i o n e
della mostra
ed Angelo
non ha potuto
ricevere l’ab-
braccio ed i
complimenti
dei tanti con-
cittadini che si
sono recati a
vedere la sua
prima perso-
nale. Prima

personale che purtroppo rimarrà anche l’unica: il lieve malore
è stato il campanello d’allarme di una situazione non palese e
soprattutto irreparabile. Così in punta di piedi, in una settima-
na,  nel giorno di San Michele Arcangelo, protettore di
Cerveteri, se n’è andato Angelo Renzi, zio Angelo per tutti noi,
zio Angelo dalla battuta pronta, che ti faceva una poesia sul
momento, dalle rime strampalate ma piene d’amore. Noi ti
ricorderemo così, sempre gentile ed innamorato della vita e del
tuo paese, che portavi via con te, con il bagagliaio della macchi-
na pieno di olio, vino  e tutto quello che potevi, per poter sen-
tire al nord, a centinaia di chilometri di distanza, il sapore della
tua terra. 

Francesca Lazzeri

Cerveteri piange
la scomparsa
di Angelo Renzi

Si sono concluse questa mattina le operazioni di recupero e
messa in sicurezza di tre esemplari di Germani Reali, presen-
ti all’interno dell’area verde ex Parco Fürstenfeldbruck sita
all’ingresso di Cerveteri. Grazie all’intervento avvenuto con
l’Assessora alle Politiche Ambientali Elena Gubetti, la
Delegata alle Politiche Scolastiche Pamela Baiocchi, nonché
Responsabile della tutela di fauna Marina e terrestre per la
Protezione Civile di Cerveteri, altri Volontari della
Protezione Civile e del Delegato del Comune di Cerveteri
Bruno Santi, gli esemplari sono stati recuperati e portati
presso il Centro recupero faunistico di Roma della LIPU.
L’attenzione verso le specie animali presenti nel Parco si è
notevolmente intensificata a partire dall’inizio dell’estate,
quando l’area, dopo la scadenza della concessione al prece-
dente gestore, era tornata nella piena proprietà del Comune
di Cerveteri. Vigili in questi mesi, quotidianamente, i
Volontari del Gruppo Comunale di Protezione Civile di
Cerveteri, che oltre ad occuparsi dell’apertura e della chiusu-
ra del Parco, non hanno mai fatto mancare le loro cure agli
animali presenti nell'area.  “Sin dall’inizio, grazie alla dispo-
nibilità della nostra Delegata Pamela Baiocchi, ci siamo presi
cura degli animali presenti all’interno del Parco - ha dichia-
rato Elena Gubetti, Assessora del Comune di Cerveteri - in
estate, ci eravamo occupati delle tartarughe d’acqua ameri-
cane che necessitavano di cure appropriate perché versavo
in condizioni precarie. Oggi, finalmente abbia potuto effet-
tuare il trasporto degli esemplari di Germani Reali in un
habitat più consono, dove saranno curati e custoditi con
grande amore e passione”. “Recuperare e mettere in sicurez-
za questi germani reali non è stata un’operazione semplice -

ha dichiarato Pamela Baiocchi - già nei giorni scorsi aveva-
mo provato ad avvicinarli per poterli poi portare in uno spa-
zio consono alla loro natura ma senza successo. A complica-
re l’operazione, il fatto che tutti e tre gli esemplari avessero
le parti finali delle ali amputate. Abbiamo anche contattato
diverse realtà dove poterle ricollocare: in primo luogo ci
siamo rivolti al personale che gestisce la Palude di Torre
Flavia, che ha immediatamente offerto la propria disponibi-
lità ad accoglierli, ma il loro status con le ali mozzate li avreb-
be esposti ad ulteriori e gravi rischi, come quello di essere
facile preda di altri animali. Così, ci siamo rivolti alla LIPU -
Lega Italiana Protezione Uccelli, che ci ha garantito la presa
in custodia degli animali e il posizionamento in un habitat a
loro congeniale, una fattoria, dove saranno sorvegliati e
visionati da esperti”. “Fondamentale nel recupero di questi
esemplari, è stato il Delegato alla Caccia Bruno Santi, che
mettendoci a disposizione le sue conoscenze in materia di
animali in cattività ci ha guidati nei passi e nelle azioni da
compiere per recuperare nel modo più efficace e sicuro pos-
sibile questi animali - ha proseguito la Delegata Pamela
Baiocchi - subito dopo, riposti in maniera sicura, li abbiamo
portati a Roma presso la sede della LIPU, che ringraziamo
davvero di cuore per l’immediata disponibilità e per il lavo-
ro che quotidianamente svolgono per la tutela e la difesa
degli animali. Con l’occasione ci tengo a ringraziare tutto il
Gruppo di Protezione Civile, che sempre assiste con disponi-
bilità in queste circostanze, l’Assessora alle Politiche
Ambientali Elena Gubetti e il Delegato Bruno Santi, resosi
immediatamente disponibile pochi minuti dopo averlo con-
tattato”.

Recuperati e portati in sicurezza
esemplari di Germani Reali



Campo di Mare,
l’acqua è tornata
ma... lentamente

L’avvocato Gnazi: “In un modo o nell’altro siamo la parte lesa. Le vittime sono sempre i genitori”
“Omicidio Vannini: a distanza di cinque anni 
i colpevoli sono a spasso, mentre Marco non c’è più”

E’ stata ritrovata la statua della Madonna della
chiesa della SS. Trinità che nelle notti scorse qual-
cuno aveva deciso di asportare dal luogo dove si
trovava. Ad annunciarlo è stata la stessa
Parrocchia tramite i social network. Una notizia
che ha fatto gioire i tanti fedeli che avevano con-
dannato il gesto e che si erano dati appuntamento
proprio ieri per un momento di adorazione. Gli
stessi fedeli che avevano lanciato l’allarme nei
giorni scorsi. «Un luogo di preghiera non ha più la
sua Madonnina, che vergogna!», avevano denun-
ciato. Purtroppo quello alla SS. Trinità di
Cerveteri è stato l’ultimo di una serie di atti van-
dalici (questa volta però con un lieto fine) che
negli ultimi anni hanno visto come protagoniste

proprio le parrocchie. Si ricorderà l’atto ai danni
dell’effige del Sacro Cuore di Gesù davanti la par-
rocchia di Ladispoli in zona Campo Sportivo.
Anche in questo caso la collettività aveva dimo-
strato tutto il suo disprezzo per il gesto compiuto
ai danni della collettività, dove ad essere danneg-
giato era stato, in particolar modo un luogo sacro.
E sempre sul territorio, al Sasso, nel novembre del
2018 degli incivili si erano “divertiti” durante la
notte, decapitando la Madonnina all’ingresso
della frazione. Già negli anni precedenti la
Madonnina era stata presa di mira. Ad agosto del
2016 era stata infatti rubata, con i residenti della
frazione che, condannando il gesto, si erano dati
da fare per sostituirla con un’altra Statua.

Ritrovata la Madonnina della chiesa SS. Trinità

di Alberto Sava

Il Partito Democratico naziona-
le, dopo l’avvio della campagna
del tesseramento on line partita
il 23 settembre scorso, da ieri e
fino a domenica 6 ottobre è
impegnato nella campagna del
“Tesseramento per strada, per
discutere le proposte e il signifi-
cato politico della presenza al
governo per cambiare l'Italia",
ha spiegato il segretario Nicola
Zingaretti. Quindi gazebo per
dialogare con la cittadinanza,

presentare le proposte dei
democratici ed offrire l’opportu-
nità di tesserarsi. Ci si può iscri-
vere anche on line a questo link:
www.partitodemocratico.it/iscr
iviti. 

A Cerveteri i Dem
sui carboni ardenti 
Da voci raccolte in ambienti vici-
ni ai democratici, a Cerveteri nel
prossimo week end sarebbero
previste diserzioni tra quanti,
per obblighi legati ad incarichi
di partito, dovranno presidiare i

gazebo PD nelle piazze. Tra le
assenze potrebbero esserci
anche volti noti tra i dem locali
in polemica con l’attuale segre-
tario della sezione Nello
Giansanti, ma anche in forte
contrasto con il matrimonio del
Partito Democratico con i
Cinque Stelle, questi ultimi in
seconde nozze calde, calde. Il
governo giallorosso non va giù a
tanti iscritti PD cerveterani, i
quali sarebbero pronti a dare le
dimissioni per trasferirsi armi e
bagagli con Italia Viva. 

L’uscita dal partito locale
dovrebbe avvenire dal prossimo
19 ottobre, data di nascita uffi-
ciale di Italia Viva alla Leopolda
e giorno in cui Renzi comuniche-
rà il suo manifesto fondativo
politico, programmatico e tecni-
co. Ancora non si conoscono
numeri e ruoli dei dem pronti a
lasciare, un esodo che alla spic-
ciolata potrebbe riguardare
anche altre sezioni PD sparse sul
nostro territorio. Come è già
accaduto alla Camera ed al
Senato, è probabile che con le

prossime adesioni ad Italia Viva,
il movimento di Renzi potrebbe
guadagnare rappresentanze
nelle amministrazioni comunali,
delle aree metropolitane e regio-
nali. 
Anche nella vicina città cugina,
con la parola d’ordine “Per
un’Italia più verde, giusta, com-
petitiva”, il PD di Ladispoli
scende in campo come tutti i cir-
coli a livello nazionale.
L’appuntamento è per domenica
6 ottobre, dalle ore 10 alle 13, in
Piazza Rossellini.

Dopo le iscrizioni on line, questo week end le adesioni dirette al Partito Democratico 
Tesseramento per strada: gazebo PD nelle piazze

“In un modo o nell’altro siamo
la parte lesa. Le vittime sono
sempre i genitori». L’avvocato
Celestino Gnazi, legale della
famiglia Vannini commenta
l’archiviazione del fascicolo a
carico del maresciallo Roberto
Izzo, ex comandante della
Caserma dei Carabinieri di
Ladispoli, quando il giovane
Marco Vannini perse la vita a
casa della famiglia della sua
fidanzata, Martina Ciontoli. Il
maresciallo dei carabinieri era
finito al centro della vicenda
dopo le dichiarazioni del tol-
fetano Davide Vannicola, sen-
tito dalla Procura di
Civitavecchia, dopo le sue
esternazioni alla stampa,
come persona informata sui
fatti. Vannicola aveva raccon-
tato del rapporto tra il mare-
sciallo dei Carabinieri e
Antonio Ciontoli parlando di
confidenze che proprio Izzo
gli avrebbe fatto in merito alla
vicenda relativa alla morte di
Marco. Secondo il racconto
che Vannicola aveva fornito
anche ai magistrati di
Civitavecchia, Antonio
Ciontoli aveva chiamato Izzo
prima della telefonata ai soc-
corsi, spiegando cosa fosse
accaduto e chiedendo consigli
al maresciallo su cosa fare. E
proprio Izzo, sempre secondo
quanto aveva raccontato
Vannicola, aveva suggerito a
Ciontoli di prendersi la colpa
di quanto accaduto. Da qui era
scaturita la necessità da parte
della Procura di aprire un
fascicolo sul maresciallo dei
Carabinieri. Ora si è giunti
all’archiviazione del caso. E
per il legale della famiglia
Vannini una cosa è certa:
«Tutte queste azioni vanno a
disturbare il processo. Ci dan-
neggiano». L’unica cosa che
conta, per l’avvocato è ora la
data del 7 febbraio, quando la
Cassazione dovrà decidere se
accogliere o meno il ricorso

presentato dalla famiglia con-
tro la sentenza di secondo
grado, che ha derubricato il
reato da omicidio volontario
con dolo eventuale (per il
quale Antonio Ciontoli era
stato condannato in primo
grado a 14 anni) in omicidio
colposo con colpa cosciente
che lo ha visto condannato a 5
anni. 
«Quello che è veramente
importante - ha proseguito
l’avvocato Gnazi - è che ven-
gano lette bene le carte perché
lì, in quei documenti ci sono
tutte le prove necessarie, come
sostenuto dal procuratore
generale e da noi». Delle
dichiarazioni, delle vicende,
quelle portate alla luce dai
nuovi testimoni che rischiano
di distogliere l’attenzione,
come sottolineato anche da
mamma Marina durante
un’intervista dall’unico vero
punto su cui ci si dovrebbe
concentrare: «Marco è morto e
si sapeva per certo, su questo
abbiamo numerose perizie,
che si poteva salvare. E a
distanza di cinque anni queste
persone sono ancora a spasso,
mentre Marco non c’è più».

“Da ieri mattina il flusso in
entrata al serbatoio di Campo
di Mare è notevolmente
aumentato anche se non è
quello che avevamo prima
della rottura avvenuta sulla
rete di RFI”. Lo annuncia il
sindaco cerite Alessio
Pascucci. “Nella giornata di
oggi l’acqua sarà erogata con
questi orari: Da adesso fino
alle ore 14.00 e dalle 18.00 alle
22.00. Domani mattina sarà
nuovamente aperta alle ore
6.00″. Già da ieri qualcosa si
stava muovendo: “Reti
Ferroviarie Italiane ci ha
comunicato che si sono con-
cluse le operazioni di ripara-
zione della rottura alla rete
idrica nella zona di
Civitavecchia che da diversi
giorni sta comportando gra-

vissimi disagi all’utenza di
Campo di Mare nell’approvvi-
gionamento idrico.
Gradualmente l’acqua sta
riempiendo il serbatoio a ser-
vizio della Frazione e già nella
giornata di domani, venerdì 4
ottobre, le ore di disponibilità
idrica nella Frazione aumente-
ranno notevolmente. Nella
mattinata di domani riuscire-
mo a dare informazioni più
dettagliate. Un ringraziamen-
to all’Assessora alle Politiche
Ambientali Elena Gubetti che
in queste settimane ha seguito
personalmente la problemati-
ca, ma soprattutto un ringra-
ziamento a tutti i Cittadini di
Campo di Mare, che nono-
stante i forti disagi hanno
sempre manifestato disponibi-
lità e collaborazione”.
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La cittadinanza non si regala. No alla legge Boldrini. Firma
anche tu per dire no allo ius soli". Sono queste le parole d'ordine
della raccolta di firme organizzata da Fratelli d'Italia contro lo
ius culturae, in discussione alla Camera, provvedimento che, a
giudizio di FdI, è del tutto equivalente allo ius soli. Ieri il presi-
dente Giorgia Meloni si è recata al gazebo allestito davanti
Palazzo di Montecitorio per lanciare la campagna che prosegue
nel week end con oltre 200 gazebo nelle maggiori città italiane.
A Cerveteri gli attivisti di Fratelli d’Italia LiberaMente incontre-
ranno i cittadini per raccogliere le firme e spiegare le ragioni
della petizione ‘No alla legge Boldrini’. Al gazebo Fdi in piazza
Aldo Moro sarà presente, unitamente agli attivisti, il consigliere
comunale del partito Annalisa Belardienlli.

a.s.

Domenica la raccolta firme
di Fratelli d’Italia - LiberaMente:
“No alla ius Culturae”



Per domenica 6 ottobre
Scuolambiente,  il Comitato di
zona e la Polisportiva , hanno
chiamato a raccolta tutti i citta-
dini e le realtà associative loca-
li per una passeggiata nel
Bosco di Valcanneto. E’ una
iniziativa che ha ottenuto il
patrocinio della Presidenza
della Regione Lazio e dell’
Assessorato all'ambiente del
comune di Cerveteri ed è fina-
lizzata a richiamare l’attenzio-
ne su questo pregevole patri-
monio boschivo denominato
Bosco urbano,  in quanto è
all'interno di una zona residen-
ziale come quella di
Valcanneto. “Abbiamo voluto
promuovere questa giornata”
spiega la Presidente di
Scuolambiente Maria Beatrice
Cantieri “con il Comitato di
zona nello spirito consueto di
creare una rete di Associazioni
che  possono collaborare a
richiamare l’attenzione sulla
protezione  del bosco e subito
abbiamo avuto l’adesione
della Polisportiva e del gruppo
scout Cerveteri 1. Contiamo
con queste associazioni di fare
un percorso insieme per la
riscoperta e la valorizzazione
di questo patrimonio locale”
Lo scopo dell’iniziativa è quel-
lo dii richiamare l’attenzione
dei cittadini e rafforzare la col-
laborazione dell'amministra-
zione comunale affinché il
bosco venga potenziato e tute-
lato mediante interventi di
manutenzione ordinaria alme-
no un paio di volte l'anno e
straordinaria laddove si pre-
senti la necessità o l'emergenza
o in vista di una qualche inizia-
tiva delle associazioni e della
scuola. “Siamo certi che l’am-
ministrazione sia sensibile a
questa tematica, prova ne è la
presenza dell’Assessore
all’Ambiente del comune di
Cerveteri  Elena Gubetti alla
giornata di domenica” conti-
nua la Presidente Cantieri “Per
la nostra associazione quello
del 6 ottobre è un passaggio
importante ed è propedeutico
al progetto per il bosco di
Valcanneto che è stato presen-
tato alla scuola Don Milani di
Valcanneto.” Auspichiamo
grande partecipazione, ringra-
ziando tutti coloro che si sono
attivati nella realizzazione di
questa importante kermesse
comunitaria  con i colori
dell’Autunno...

Una domenica nel Bosco di Valcanneto

“Ma ve le ricordate le emozioni del
Jova Beach Party a Marina di
Cerveteri. Personalmente, quel gior-
no lo porterò sempre dentro di me”
ha dichiarato social il Sindaco
Alessio Pascucci il quale ricorda
l’emozione e l’adrenalina vissute già

alle prime luci dell’alba.  “La sveglia
all’alba, prima del solito, gli ultimi
sopralluoghi il giorno del concerto,
l’apertura dei cancelli, l’arrivo del
pubblico, una marea umana di per-
sone, la musica, la sabbia nelle scar-
pe, il sole cocente, l’allegria, la musi-

ca. L’inizio della nuova Era. Per chi
se lo fosse perso, domenica 6 ottobre
alle 22:45 su VH1 Italia (canale 67 del
Digitale Terrestre) andrà in onda il
#film dell’Estate del Jova. E ci sarà
anche la nostra tappa, quella di
Marina di Cerveteri”.

Il 6 ottobre alle 22:45 su VH1 Italia, canale 67 del Digitale Terrestre, ci sarà anche Cerveteri

Domenica in TV il Jova Beach Party
L’attore cerite Miro Landoni torna sul piccolo schermo.
Ieri sera su Sly infatti è andato in onda “1994”, nella
quale il cerite impersonifica Dino Bosco, padre di
Pietro. Nato nel 1953 Landoni ha maturato una signifi-
cativa esperienza dal 1979 al 1992 nella Compagnia
stabile di Piero Mazzarella dove ha interpretato ruoli
versatili e rilevanti.

L’attore cerite Miro Landoni
torna sul piccolo schermo
su Sky con la serie “1994”
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Niente convogli ferrovia-
ri a causa di lavori straor-
dinari per la sistemazio-
ne di un ponte sulla linea
FL5. A confermare la
notizia RFI che sta già
predisponendo mezzi
sostitutivi per trasportare
i viaggiatori tra Ladispoli
e Maccarese.
L’interruzione sarà a
Passoscuro sul fosso Tre
Denari. Disagi che però
potrebbero essere conte-
nuti considerando il
periodo scelto per i lavo-
ri. La settimana lavorati-
va infatti si concluderà il
31 ottobre con l’inizio del
ponte per tutti i santi. I
problemi principali si
registreranno tra il 30 ed
il 31 ottobre. 
A giorni Trenitalia
dovrebbe comunicare
tutte le modalità per limi-
tare i disagi.

Avviso ai pendolari
linea ferroviaria FL5
Tra Ladispoli 
e Maccarese 
soppressi
i treni dal 
30 ottobre 
al 2 novembre
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L’emergenza rifiuti a Roma
rischia di diventare ancora più
seria. A puntare i riflettori
sulla vicenda è stato il capo-
gruppo del centrosinistra in
Città Metropolitana, Federico
Ascani. “Ho chiesto di prende-
re in attenta considerazione
organizzativa l’appello dei
medici e dei presidi delle
scuole superiori per verificare
lo stato igienico-ambientale
causato dall’emergenza rifiuti
ed eventualmente non esclu-
dono di procedere alla richie-
sta di chiusura degli istituti
superiori”. “Siamo pronti,
come forza delle Città della
Metropoli, a presentare un
ordine del giorno in occasione
del prossimo Consiglio
Metropolitano per aprire un
dibattito sul tema”. “Ci sono
montagne di immondizia in
ogni strada, e ancor più grave,
nei pressi di scuole e ospedali.
Siamo già fuori tempo massi-
mo”.

Il capogruppo del centrosinistra in Città Metropolitana punta i riflettori sull’emergenza rifiuti

“Emergenza rifiuti, chiudere le scuole?”
Federico Ascani: “Siamo già fuori tempo massimo. Bisogna agire... e subito”

Dal circolo del PD di Ladispoli riceviamo e pubblichiamo: “Con
la parola d’ordine “Per un’Italia più verde, giusta, competiti-
va”, anche il PD di Ladispoli scende all’aperto come tutti i
Circoli a livello nazionale.  L’appuntamento è per domenica 6
ottobre, dalle ore 10 alle 13, in Piazza Rossellini.  Un gazebo per
dialogare con la cittadinanza, presentare le 10 proposte dem ed
offrire l’opportunità di tesserarsi alla luce delle numerose
richieste. Ci si può iscrivere anche on line a questo link:
www.partitodemocratico.it/iscriviti. Stiamo vivendo una
nuova stagione politica che ci carica di grosse  responsabilità e
anche  di una gran  voglia di migliorare le condizioni attuali;
con “un governo intelligente delle risorse pubbliche, un rappor-
to autorevole e credibile con la UE e il controllo dei mercati”,
riteniamo che la locomotiva italiana abbia il carburante giusto
per progettare e ripartire. Ma se vogliamo raccogliere i frutti
dobbiamo pensare in termini alti e realizzabili. Il PD propone 10
punti: - 1)“Abbassare le tasse per i redditi medio bassi per un
incremento dello stipendio fino a 1500 euro netti all’anno.
Legge sulla parità di genere nelle retribuzioni. - 2) Incentivi
green per le piccole e medie imprese, per commercianti e arti-
giani; infrastrutture e cantieri green possono rilanciare lo svi-
luppo e trasformare l’economia italiana in maniera sostenibile
per rispettare l’ambiente e creare lavoro. - 3) Una seria politica
industriale per il XXI secolo che valorizzi, nella prospettiva del-
l’economia della conoscenza, gli investimenti nella formazione
continua. Recupero della produttività attraverso l’innovazione
anche potenziando e consolidando il sistema di incentivi per gli
investimenti in tecnologia del Piano Impresa 4.0. - 4) Un gran-
de piano di investimenti pubblici strategici: (200 miliardi di
euro fino al 2030) con particolare attenzione al Mezzogiorno,
per dotare il Paese di un sistema di infrastrutture moderno,
sostenibile e integrato col resto d’Europa. - 5) Per la famiglia:
piano per rendere gratuite le spese sostenute per i primi 1000
giorni di vita dei bambini. - 6) Scuola a costo zero: per noi la
scuola è vita e vogliamo azzerare i costi dell’istruzione dall’asi-
lo nido all’università per le famiglie con redditi medio bassi. -
7) Una casa per chi non ce l’ha: piano di un miliardo all’anno
per garantire il diritto ad avere un’abitazione dove vivere. - 8)
Nuove generazioni: Un piano per sostenere nel prossimo trien-
nio 100mila progetti di auto impiego e di investimento per i gio-
vani. - 9) Quota 10: 10miliardi per i prossimi tre anni per la salu-
te, per assumere 100mila operatori sanitari. - 10) Lotta senza
pietà agli evasori fiscali: In Italia si evadono 100miliardi di euro
all’anno. Vogliamo recuperarli per abbassare le tasse, investire
sullo sviluppo, sulle imprese, sulle famiglie e per chi lavora.”
La nostra bussola è orientata sullo sviluppo, la qualità della
vita, il rispetto della natura. Tre ragioni fondamentali che si
possono coniugare. “Bisogna crederci, per amore dell’Italia”.
Vi aspettiamo domenica mattina in Piazza Rossellini”.

Il PD in campo
“Per un’Italia
più verde, più giusta
e più competitiva”

Il presidente della Camera
dei Deputati Roberto Fico
abbraccia i bambini prove-
nienti dalla Bielorussia. I
piccoli sono ospiti in queste
settimane dell’associazione
Aspettando un Angelo
onlus che insieme a tantis-
simi volontari e all’aiuto
delle istituzioni stanno
facendo trascorrere un
periodo di vacanza a questi
piccoli che necessitano di
un percorso di riabilitazio-
ne. “Questi bambini – spie-
ga Fico – vengono ogni
anno in Italia, accolti dal-
l’associazione Aspettando
un Angelo onlus”.
“Provengono dalla
Bielorussia e stanno un
mese qui per proseguire un
percorso di riabilitazione

dopo un’infanzia difficile”.
“E’ stato splendido abbrac-
ciarli alla Camera e passare
del tempo con loro”.

Il Presidente della Camera
accoglie i bimbi bielorussi

Torneo di burraco intercomunale per festeggiare i nonni del com-
prensorio. “Oggi pomeriggio - spiega l’assessore Francesca Lazzeri -
daremo vita presso il Centro Anziani di Ladispoli, al 1^ torneo di
burraco tra i comuni del comprensorio. Sarà l’occasione per celebra-
re la “Festa dei nonni” e per passare un bel pomeriggio in compagnia
degli iscritti al centro.” L’iniziativa nasce con lo scopo di diventare
un appuntamento da ripetere negli anni. “In premio per i vincitori
ci sarà un bel trofeo che mi è stato donato dal sig. Alberto Rossi, una
riproduzione della Coppa del Mondo, con una simpatica variazione:
al posto del globo ci sono le 4 pinelle, il 2 di cuori, quadri, fiori e pic-
che. I vincitori la custodiranno per un anno e nel 2020 la rimetteran-
no in premio per il torneo”.

Oggi torneo di burraco
per festeggiare i Nonni

«Entro metà agosto l’acqua
sarà di nuovo potabile». A
dirlo era stato il sindaco
Alessandro Grando nell’in-
contro di questa primavera
con i residenti di Olmetto
Monteroni. Da due anni
ormai i cittadini della frazio-
ne devono fare i conti con la
non potabilità dell’acqua a
causa della sua eccessiva
salinità rispetto ai parametri
di legge. Con l’attivazione
del nuovo pozzo a Statua il
problema si sarebbe dovuto
risolvere. La salinità, secon-
do quanto si pensava, si
sarebbe dovuta ridurre, tor-
nando finalmente ai para-
metri di legge così da revo-
care l’ordinanza di non
potabilità nella frazione. Ma
ad oggi di quella promessa
non c’è traccia. E così i citta-
dini si chiedono quanto
ancora dovranno aspettare.
«Quando verrà fatto il
comunicato per il ripristino
del servizio?», è la domanda
dei residenti. Il periodo esti-
vo è infatti trascorso e l’in-
verno è ormai alle porte. E i
residenti hanno puntato i
riflettori su una sentenza
della Cassazione del 4 feb-
braio 2016, che prevedeva
“che in caso di disservizi
nella erogazione, l’utente ha
diritto a una riduzione del
canone, nonché a ricevere
un risarcimento per i danni
subiti. Spetta dunque al
gestore dell’acquedotto

pagare il risarcimento acqua
non potabile. Infatti, se l’ac-
qua non è fruibile per scopi
umani viene meno una delle
voci della bolletta dell’ac-
qua, ossia quella che riguar-
da il canone di depurazio-
ne”. I cittadini fanno riferi-
mento anche all’iniziativa
promossa dal primo cittadi-
no di Ottana, in Sardegna,
un paio di anni fa. In questo
caso il sindaco Franco Saba
si era fatto promotore di una
petizione per costringere il
gestore del servizio a non
far pagare le bollette dell’ac-
qua ai cittadini di Ottana
«anche per giusta compen-
sazione alle maggiori spese
sostenute dai consumatori
per l’approvvigionamento
dell’acqua potabile».

Olmetto: “Quando il ripristino 
dell’acqua potabile nel quartiere?”



Riceviamo e pubblichiamo - Si è
concluso nel mese di settembre
il progetto di Contrasto al Gioco
d’Azzardo patologico (Gap)
della Asl Roma 4, sulla base dei
fondi regionali della determina-
zione della regione Lazio 16620
del 2.12.15 I fondi regionali sono
stati impegnati su due piani: il
primo specifico per l’attuazione
del progetto, il secondo per l’ac-
qusizione del personale necessa-
rio all’implementazione e al
potenziamento dei tre Serd
aziendali. Il progetto ha avuto
inizio con l’acquisizione del per-
sonale avvenuta a settembre
2018

Gli obiettivi:
- incrementare gli interventi di
informazione e prevenzione dei
rischi connessi al gioco d’azzar-
do attraverso:
1.la realizzazione di azioni di
informazione , sensibilizzazione
e prevenzione su target specifici
(ad es. insegnanti e studenti di

scuole secondarie di primo e/o
secondo grado) e anche in colla-
borazione con gli enti locali
(comuni e province) e con le
forze dell’ordine locali
2. il potenziamento della colla-
borazione con i Medici di
Medicina Generale e i Pediatri
di Libera Scelta
per l’individuazione e l’invio
precoce dell’utenza a rischio
3. la realizzazione e la distribu-
zione di materiale informativo
creato ad hoc
4. la messa in rete dell’iniziativa
con progetti analoghi presenti
sul territorio

- Garantire trattamenti speciali-
stici delleforme d’abuso e
dipendenza da gioco d’azzardo
attraverso
5. La valutazione diagnostica
multi dimensionale anche con
utilizzo di strumenti standardiz-
zati.
6. Trattamenti multidisciplinari
attraverso una modalità di presa
in carico globale del paziente
comprendente: accoglienza,
valutazione medico psico socia-
le, diagnosi, piano terapeutico
integrato di tipo individualizza-
to, monitoraggio e follow-up
7. Diagnosi delle patologie

comorbili eventualmente pre-
senti
8. Diagnosi e eventuale trattai-
nento patologie da dipendenza
associate (stupefacenti e alcol)
9. Coinvolgimento attivo dei
familiari attraverso una corretta
informazione, counseling psico-
logico e percorsi di psicoeduca-
zione
- Potenziare la competenza pro-
fessionale degli operatori e la
qualità degli interventi in mate-
ria di
GAP Attraverso
10. Percorsi comuni di formazio-
ne e supervisione degli
Operatori dei SERD e di altri
servizi potenzialmente coinvolti
(CSM, TSMREE, Privato
Accreditato).
11. Percorsi di miglioramento
continuo della qualità a partire
dalla valutazione di processo e
di esito.
12. Scambi di esperienze e
buone pratiche con servizi ana-
loghi.

Gioco d’azzardo patologico,
concluso il progetto di contrasto 
I fondi regionali impegnati su due piani: quello specifico per 
l’attuazione del progetto e quello per l’acquisizione del personale 
necessario a implementare e potenziare i tre serd aziendali

L’altra mattina sulla riva della spiaggia di Ladispoli, all’in-
circa presso lo Stabilimento Black Sand, è stata trovata una
tartaruga marina di grande dimensioni purtroppo priva di
vita. Si tratta del secondo ritrovamento dell’anno sulle
spiagge del litorale romano. Soltanto sei mesi fa Campo Di
Mare si è risvegliato con una tartaruga in riva al mare. A
trovarla questa volta un cittadino, secondo il quale l’anima-
le non avrebbe riportato segni particolari, ferite o reti impi-
gliate. Le cause del decesso risultano quindi ancora ignote.
Sul posto è intervenuta la Polizia Locale che si è adoperata
a rimuovere la carcassa.

Tartaruga spiaggiata

E’ il secondo ritrovamento
dopo appena sei mesi...
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Insospettiti da un sostenuto
andirivieni di cittadini asiatici,
gli agenti della Polizia di Stato
hanno svolto un controllo in una
sartoria del quartiere
Torpignattara. I poliziotti del
commissariato Torpignattara, in
collaborazione con i colleghi
della Divisione Amministrativa
e della Digos della Questura di
Roma, in una stanza - posta
all’interno rispetto al locale alle-
stito con alcune macchine per
cucire - hanno trovato un vero e
proprio studio medico clande-
stino. Nel locale sono state tro-
vate schede dei pazienti, prescri-
zioni, biglietti da visita e brochu-
re pubblicitarie, stampate in
varie lingue. Lo studio era gesti-

to da un cittadino di nazionalità
bengalese, munito di un’asserita
certificazione di medico omeo-
pata, rilasciata nel proprio
paese, ma privo del titolo
all’esercizio della Professione
medica riconosciuto in Italia, che
prometteva di curare qualsiasi
problematica di salute, dall’in-
fertilità ai tumori. Oltre alla
documentazione cartacea è stato
sequestrato vario materiale ad
uso “medico”, tra cui, oltre a
medicinali prodotti in Europa,
anche centinaia di flaconi di
sostanze “omeopatiche” che il
presunto medico miscelava per
gli ignari pazienti e sulle quali
sono ancora in corso accerta-
menti di laboratorio per l’identi-

ficazione della loro reale compo-
sizione. M.A.H., 62enne di origi-
ne bengalese, ovvero il sedicente
medico, è stato denunciato in
stato di libertà per esercizio abu-
sivo della professione medica.

Parallelamente l’attività è stata
segnalata all’Ispettorato del
Lavoro e sono state comminate
le sanzioni previste per aver
impiegato nella sartoria perso-
nale senza regolare assunzione.

Prometteva di curare dall’impotenza
ai tumori: scoperto medico clandestino
a Torpignattara

La Lega, con il Segretario
Matteo Salvini, ha manifes-
tato ieri in Campidoglio, a
Roma, contro Virginia
Raggi. Al suo indirizzo,
Salvini, che chiede le dimis-
sioni della sindaca, ha
dichiarato: “E’ il peggior
Sindaco di Roma dal
dopoguerra ad oggi”. “E’
una incosciente - ha aggiun-
to - e incapace, mette
addirittura a rischio la salute
dei bambini che vanno a
scuola”. Salvini ha poi con-
cluso: “Sarai brava a fare la
cuoca, la mamma, l’avvoca-
to, ma fare il sindaco non è il
tuo mestiere”. Dopo le
dichiarazioni di Salvini, i
consiglieri pentastellati pre-
senti hanno offerto un moji-
to, esponendo cartelloni con
le scritte “Questo non è il
Papeete” e “Roma non ti
vuole”.

La Lega
manifesta

in Campidoglio,
presente Salvini 
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E’ stata presentata oggi, al Parco
della Musica, la nuova edizione
della Festa del Cinema di Roma.
Saranno previsti incontri con
John Travolta, Benicio Del Toro,
Ethan Coen, Fanny Ardant,
Olivier Assayas, Bertrand
Tavernier, e le presentazioni di
“Pavarotti”, biopic sul tenore
modenese firmato da Ron

Howard, “Judy”, con Renée
Zellweger, “The Irishman”,
diretto da Martin Scorsese, le
anteprime di “Downtown
Abbey” e “Hustlers”, il docu-
mentario “Santa Subito”, diretto
da Alessandro Piva e, a chiusu-
ra della kermesse, il nuovo film
di Cristina Comencini, dal titolo
“Tornare”.

Presentata la Festa
del Cinema 2019

Consiglio Lazio: rivoluzione
del trasporto pubblico locale
Estendere il trasporto pubblico
locale urbano a tutti i Comuni
del Lazio attraverso un nuovo
modello di gestione che superi la
frammentazione attuale e renda
al tempo stesso il servizio più
efficiente. Questo, in sintesi, il
quadro esposto dall’assessore
regionale del Lazio, Mauro
Alessandri e dai tecnici della
direzione, nell’audizione che si è
svolta oggi in commissione
Lavori pubblici, infrastrutture,
mobilità, trasporti alla Pisana.
Aprendo la riunione, il presi-
dente Eugenio Patanè ha sotto-
lineato il processo di parteci-
pazione scelto: le linee guida del
nuovo modello vengono presen-
tate alla commissione prima del-
l’approvazione in Giunta della
relativa delibera, in maniera da
poter recepire eventuali osser-
vazioni: “Si tratta di uno dei
provvedimenti più importanti
che ci troviamo ad esaminare -
ha sottolineato - l’approfondi-
mento è doveroso, per arrivare
poi a esprimere il parere della
commissione”. Il quadro attuale
illustrato da Alessandri vede
una gestione del servizio a livel-

lo comunale. Escludendo Roma,
sono 181 i Comuni (su un totale
di 377) che si spartiscono i 62
milioni di risorse regionali, con il
criterio della spesa storica. “In
pratica - ha spiegato l’assessore -
il trasporto pubblico locale
urbano arriva in meno della

metà dei Comuni del Lazio, va
cambiato il criterio di dis-
tribuzione, rispondendo agli
effettivi fabbisogni di mobilità e
non in base alla spesa storica. Ci
sono anche Comuni sopra i
10mila abitanti senza servizio di
Tpl”.

Il modello proposto prevede la
formazione di 11 unità di rete,
più i quattro capoluoghi di
Provincia. In totale, quindi,
quindici bacini che avranno il
compito di appaltare e program-
mare il servizio. Le risorse saran-
no assegnate in base a una serie

di criteri di equità ed efficienza,
basati su uno studio sulle reali
esigenze di mobilità che hanno i
singoli territori, attraverso il
quale sono stabiliti i servizi min-
imi da garantire. Le risorse
assegnate alle unità di rete saran-
no incrementate grazie al 10 per
cento del servizio Cotral che, in
base alla legge, dovrà essere
messo sul mercato. Ultimo obiet-
tivo che si intende raggiungere è
l’integrazione tariffaria, attraver-
so il biglietto elettronico, in
maniera da eliminare sia la fram-
mentazione attuale, che la notev-
ole disparità delle tariffe in vig-
ore nei diversi Comuni. Ci sarà
un periodo di transizione (2020-
2022) per evitare una frattura
troppo netta con il vecchio sis-
tema. Una particolare norma di
salvaguardia riguarda, infine, la
zona del cratere sismico, dove ai
Comuni più danneggiati saran-
no garantiti gli stessi finanzia-
menti. Il presidente Patanè si è
impegnato a fornire ai consiglieri
tutta la documentazione relativa
al progetto, in maniera da poter-
lo approfondire successivamente
in un’altra audizione.

“E’ stato detto che c’era un progetto
serio di ecodistretti con la giunta
Marino. Gli ecodistretti dovevano
essere 4. Le cronache dell’epoca ci
restituiscono tre progetti: Rocca
Cencia, Salario e Ponte Malnome. Ho
preso i primi tre articoli che ho trova-
to: ‘Assessore Estella Marino, 2014:
L’ecodistretto di Ponte Malnome non
si farà’. ‘Assessore Estella Marino,
2015: l’ecodistretto di Salaria non si
farà’. Su Rocca Cencia, purtroppo,

l’assessore non ha potuto tornare sui
suoi passi perché avete dimesso
Marino dal notaio prima che lei
potesse tornare indietro. E’ evidente
che anche il piano industriale elabora-
to dal Pd lo stavate rimangiando. Noi
non abbiamo trovato nulla”. Lo ha
detto la sindaca di Roma Virginia
Raggi intervenendo in Aula Giulio
Cesare in conclusione dell’Assembla
capitolina dedicata al futuro delle
partecipate.

Raggi a Pd: “Vi stavate rimangiando
Piano rifiuti Marino”
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“Se tornassimo a spendere per
beni e servizi quello che spende-
vamo con il nostro governo
avremmo magicamente servita
sul piatto una cifra per il cuneo fis-
cale degna di questo nome. Non
gli spiccioli proposti quest’anno”.
Lo afferma il leader di Italia Viva,
Matteo Renzi, in una lettera pub-
blicata sul Corriere della Sera.
Secondo Renzi “non è pensabile
che per diminuire il cuneo si
voglia aumentare l’Iva.
Aumentare l’Iva per 7 miliardi in
cambio di una riduzione del
cuneo fiscale per 2.5 miliardi di
euro non è un affare: è un auto-
gol”. Quindi, prosegue, “la vera
priorità sia sbloccare il pacchetto
da 36 miliardi di euro di investi-
menti pubblici tenuto fermo dai
lacci della burocrazia e dell’incon-
cludenza politica” oltre che
“incidere sul piano della spesa”
nei beni e servizi e negli interessi
sul debito. “Nel triennio del nostro
governo - sottolinea Renzi - lo

stanziamento per beni e servizi si è
attestato tra i 134 e 136 miliardi di
euro. Nei tre anni successivi la
voce di spesa per beni e servizi
schizza rispettivamente a 140, 146,
150 miliardi di euro”. Sul debito,
prosegue, “l’Italia ha bisogno di

quiete, di una pax romana che
metta in sicurezza un Paese obera-
to da un debito monstre. Oggi gli
interessi sul debito sono bassi,
molto bassi. Ma nel resto
d’Europa sono addirittura nega-
tivi. Il che costituisce una ghiotta

occasione. Va rimodulato il debito,
non le aliquote Iva. E rimodulare il
nostro debito significa cogliere
l’occasione dei tassi bassi per
allungare la scadenza spendendo
meno e mettendo in sicurezza il
Paese per un paio di decenni”.

E' stato presentato stamani alla
Farnesina il decreto intermin-
isteriale sui migranti, realizza-
to in cooperazione tra il
Ministero degli Affari Esteri e
quelli di Giustizia e Interni. Il
Ministro Luigi Di Maio ha
dichiarato: "Sui migranti pre-
sentiamo un decreto che non
urla ma fa i fatti". Questo,

inoltre, sarà un "primo step del
nostro piano per i rimpatri
sicuri", il che "porterà da due
anni a quattro mesi i rimpatri
verso una serie di Paesi", cioè
Albania, Algeria, Bosnia, Capo
Verde, Ghana, Kosovo,
Macedonia del Nord, Marocco,
Montenegro, Senegal, Serbia,
Tunisia, e Ucraina.

Farnesina: presentato il decreto migranti 

Renzi “sollecita” il Governo:
“Per il cuneo fiscale pochi
spiccioli. Tagliare le spese”

La governatrice di Hong Kong,
Carrie Lam, ricorre a una legge
per le situazioni di emergenza
che vieta di usare maschere in
pubblico, mettendo fuori
legge de facto i manifestanti
che per evitare di essere iden-
tificati durante le proteste si
coprono il volto. La legge in
questione risale all’epoca in
cui Hong Kong era colonia bri-
tannica.
I manifestanti, per lo più
impiegati, hanno approfittato
della loro pausa pranzo per
scendere in piazza e sfidare
l’uso della legge che non viene
applicata dal 1967 e che
rischia, secondo i critici, di

spostare la regione semi-auto-
noma cinese verso l’autoritari-
smo.
La città sta vivendo la più
grave crisi politica dal suo
ritorno alla Cina nel 1997, con
azioni quasi quotidiane che
denunciano il declino delle
libertà e la crescente interfe-
renza di Pechino negli affari di
Hong Kong, e chiedono rifor-
me democratiche. Né il gover-
no centrale cinese né l’esecuti-
vo di Hong Kong, in linea con
Pechino, sono riusciti a calma-
re le tensioni, che stanno pro-
vocando scontri sempre più
violenti tra manifestanti e
polizia.

A Hong Kong in vigore
il divieto di usare le
maschere nelle proteste

Con la certificazione della Full
Operational Capability da parte
di un team della NATO, gli F-35
dell’Aeronautica militare italiana
hanno acquisito la capacità di
garantire la sicurezza dello
spazio aereo dell’Alleanza
Atlantica. Nei giorni scorsi sei
caccia di quinta generazione del
32esimo stormo dell’Aeronautica
Militare sono stati rischierati sul-
l’aeroporto militare di Keflavik,
in Islanda, per l’operazione
NATO di Interim Air Policing
denominata “Northern
Ligtning”, facendo dell’Italia il
primo Paese dell’Alleanza a imp-
iegare in un’operazione NATO il
velivolo F-35.

F-35 italiani
pronti a garantire
sicurezza spazio

aereo Nato
Per la decisione del Governo di
togliere i sussidi ai carburanti,
aumentare il prezzo di benzina e
diesel e ridurre i dipendenti gover-
nativi, sono ancora in atto numerose
proteste in tutto l'Equador, come
segnala il sito internet del quotidi-
ano La Hora, secondo il quale auto-
carri, autobus e taxi, che chiedono di
non aumentare il prezzo di benzina
e diesel, stanno bloccando le più
importanti vie di comunicazione in
molte città della nazione. Il
Governo, quindi, che ha in vigore
un accordo con il Fondo Monetario
Internazionale, ha esteso lo stato
d'emergenza. 

Ecuador: proteste ancora in atto 

Il presidente dell'Associazione
logistica intermodalità sosteni-
bile (Alis), Guido Grimaldi, è
intervenuto nella ventitreesima
edizione dell'"Euro Med
Convention - From Land to Sea",
organizzata dal suo stesso grup-
po all'Hotel Rig di Giardini
Naxos, nel Messinese: "Gli

investimenti che il nostro grup-
po ha fatto negli ultimi anni - ha
detto - sono molto importanti
per quel che riguarda la sosteni-
bilità. Abbiamo ridotto di un
milione e duecentomila tonnel-
late le emissioni dalle nostre
linee in Italia e nelle rotte inter-
nazionali" . "Abbiamo investito

più di 300 milioni di euro in tec-
nologie green - ha aggiunto
Grimaldi - per ridurre le emis-
sioni di CO2, e abbiamo fatto un
investimento di circa 1,8 mld in
trenta nuovi navi, 10 che già
abbiamo e 20 che arriveranno
nei prossimi anni, é che rappre-
sentano l'eccellenza nei

trasporti. Stiamo lavorando
anche con la nostra associazione
Alis, che mi pregio di rappre-
sentare, che aggrega 170 mila
risorse umane, ha 23 miliardi di
fatturato e ha tolto due milioni e
settecentomila camion dalle
strade perché imbarcati su navi
e treni".

Euro Med Convention, Grimaldi:
“Investimenti per ridurre emissioni” 



Il MIA Mercato Internazionale
Audiovisivo torna a Roma dal 16 al 20 di
questo mese. Un evento, il quinto di
questa manifestazione, imperdibile per
tutti i leader dell'industria audiovisiva
che produce e distribuisce contenuti di
alta qualità con gli esportatori italiani a
presentare oltre 200 nuovi prodotti tra
film, serie televisive e documentari in
anteprima mondiale e i produttori a con-
siderare il MIA un evento da non perdere
per le coproduzioni e lo sviluppo di
progetti globali dove il 50% di quelli qui
presentati sono già pienamente realizza-
ti.  Diverse e variegate le principali linee
di attività di questa edizione romana (
oltre 120 proiezioni in quattro giorni) che
si terrà per l'occasione nella cornice dei
palazzi storici del centro di Roma ovvero
Palazzo Barberini sede principale, il
Multiplex Barberini e quello delle
Quattro Fontane. Ad iniziare dal Contest
Showcase dove con eventi speciali ci
saranno le anticipazioni sui prodotti ital-
iani che verranno lanciati il prossimo
anno. Interessante qui la sezione
MIA/Film con il programma "What's
Next Italy" dove nel parterre verranno
presentate le opere prime di registi come
Ferzan Ozpetek che torna con "La dea
fortuna" a dirigere Stefano Accorsi;
"l'Immortale"  spin-off ufficiale della serie

tv Gomorra; "Calibro 9" presentato da
Toni D'Angelo  ( figlio del celebre can-
tante napoletano Nino) sequel di "Milano
Calibro 9" film cult poliziesco degli anni
'70 considerato da Quentin Tarantino "il
più bel film italiano di sempre".
La sezione MIA/DRAMA che con
"Greenlit" ripropone la session evento
dedicata alle co-produzioni italiane con
partner internazionali. Una sezione dove,
tra gli altri prodotti televisivi , propone
"Leonardo" serie di otto episodi diretta
da Dan Percival dove viene omaggiato il
grande genio Leonardo nel 500esimo
anniversario della morte. Da vedere
anche in questa sezione "Gli Orologi del
Diavolo" serie con Beppe Fiorello una
coproduzione tra Rai Italiana e Mediaset
Espana incentrata sulla vera storia di
Gianni Franciosi un meccanico specializ-
zato che venne scelto per infiltrarsi tra le
fila dei "narcos" sudamericani. Al fianco
di Beppe Fiorello anche Claudia
Pandolfi. E poi ancora le sezioni Italians
Doc It Better (showcase del documen-
tario italiano); Matchmaking ( incontri,
tavole rotonde speed-meeting con
importanti gruppi internazionali come
Netflix, Sony Pictures Tv, Amazon); MIA
Doc Pitching Forum (16 progetti che
spaziano dal cinema del reale alla speri-
mentazione). Ma oltre a queste sezioni,

come detto, molte altre daranno vita a
questa quinta edizione decisamente ricca
del MIA dove interverranno ospiti pres-
tigiosi come i già citati Ferzan Ozpetek e
Beppe Fiorello e poi ancora Marco
D'Amore, Sally Potter, Lucio Pellegrini,
Dan Percival, Alessandro Rak, Alessio
Cremonini, Edoardo De Angelis.
Ai 107 film di cui 38 italiani, si aggiunger-

anno 250 episodi di serie televisive , 97
anteprime internazionali di cui 80 ital-
iane, il tutto completato da 47 progetti da
25 paesi nel mondo che hanno l'obiettivo
di sostenere la co-produzione il finanzia-
mento e la diffusione dei più importanti
contenuti premium delle prossime sta-
gioni 2020/2022 per un valore complessi-
vo di 700 milioni di euro dati da oltre 200
nuovi prodotti.  
Il MIA con questo evento in  quattro
giorni ribadisce l'importanza mondiale
di un grande settore come quello trasver-
sale audiovisivo dove film , serie televi-

sive e documentari sono l'obiettivo per
sostenere al meglio le relazioni di busi-
ness Made in Italy nella comunità inter-
nazionale. Uno sforzo del settore indus-
triale italino in sinergia con diverse joint
venture e principali istituzioni nazionali,
premiato con un tasso di crescita di oltre
il 30% rispetto alla prima edizione. Il
tutto anche e soprattutto grazie all'ottimo
apporto delle donne nel comparto audio-
visivo dove circa il 40% della selezione
complessiva è stata rappresentata dal tal-
ento femminile. 

Daran
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Torna MIA l’appuntamento
con i leader mondiali
dell’industria audiovisiva

Gustare, assaggiare e scoprire il
meglio della proposta enogas-
tronomica in un’atmosfera
accogliente, intima e suggesti-
va. Il tutto accompagnato dalla
musica live di concerti e show
case di altissimo livello, con
artisti di grande talento e
rassegne audaci e intraprenden-
ti. E’ questa l’esperienza di
gusto, arte ed emozioni che il
Crash Roma torna a pesentare,
per il secondo anno dalla sua
recentissima apertura, dopo il
successo della precedente stra-
ordinaria stagione. Un nuovo
concept di musica live
Presentata la nuova stagione
musicale del Crash Roma, l’inti-
mo e suggestivo locale nel
cuore del quartiere Trieste, a
qualche metro da piazza Istria e
a due passi dall’Università
Luiss Guido Carli. Un vero e
proprio tempio del gusto
enograstronomico, che accanto
a una selezionatissima offerta
food, wine & mixology pro-
pone un nuovo concept di
musica live in una dimensione
di grande impatto artistico non
solo per il pubblico ma anche
per gli stessi musicisti. 3
Rassegne Musicali, 2 date a set-
timana Con la nuova stagione
musicale, inaugurata ufficial-
mente e in grande stile lo scorso

4 settembre con Emilio Stella,
l’appuntamento con i concerti
live al Crash Roma raddoppia e
si fa ancora più interessante. Il
martedì e il mercoledì sera: due
date a settimana tra cantautori,
progetti emergenti e nomi di
spicco, rassegne di musica clas-
sica e una nuova proposta jazz.
Dopo il grande successo della
precedente stagione musicale,
anche quest’anno il direttore
artistico Emiliano Locuratolo
(proprietario assieme a Filippo
Pica) riconferma, arricchendole
e sviluppandole con proposte
artistiche sempre attente e di
qualità, le due rassegne musi-
cali: Crash[A]Live (dedicata alla
musica originale e ai progetti
più intimi e innovativi dello
scenario underground, aperta
al tempo stesso anche a cover e
tributi, musica folk e
tradizionale) e Crash[Classic]
(nata in collaborazione con il
giovane pianista M° Michele
Tozzetti, che riadatta la musica
classica plasmandola alla con-
temporaneità rispettandone i
caratteri distintivi di eleganza e
tradizione ma rivoluzionan-
done al tempo stesso le modal-
ità di fruizione). E quest’anno,
poi, si aggiunge una grande
novità: una rassegna musicale
tutta dedicata al jazz, per rivi-

vere le atmosfere a stelle e
strisce in una evoluzione tutta
nostrana. Ancora più suggesti-
va, ancora più emozionante. Il
concept unplugged e le date in
agenda Al Crash Roma torna
così a suonare la grande (e cor-
aggiosa) musica di qualità. Una
stagione di concerti live ricca di
artisti e proposte originali, con i
musicisti e le band più virtuose
del panorama romano e
nazionale, in un unico e straor-
dinario concept unplugged per-
fettamente incastonato nell’at-
mosfera intima e familiare del
locale. Sul sito e sui canali social
di Crash Roma, è disponibile il
calendario in continuo aggior-
namento con tutte le date live e
i concerti in agenda. Un cartel-
lone ricco e variegato, che
spazia per generi, influenze,
stili e atmosfere per offrire al
pubblico una attenta e sempre
più ampia proposta di qualità.
Ecco in anteprima le date di
questo autunno: 1 ottobre –
Malinverni 2 ottobre – Joe
Balluzzo 8 ottobre – Dario
Falasca 9 ottobre – Why Not 15
ottobre – Skymall Solution 16
ottobre – WakeUpCall 22 otto-
bre – Mitumme 23 ottobre –
Michele Mud 29 ottobre –
Simone Sartini 30 ottobre –
Bellu & Tozzetti 5 novembre –

Paolo Rasile 6 novembre –
Gabriele Lopez 12 novembre –
Taverna Umberto I 13 novem-
bre – Livia Ferri 19 novembre –
Duo Benant 26 novembre – The
Goodfellas 27 novembre –
Emiliano Federici La sfida della
musica classica in un wine bar Il
concetto di “sfida” è un tema
molto caro al Crash Roma, che
all’interno di un panorama
sempre più variegato di wine
bar e locali della Capitale, con-
tinua coraggiosamente a dis-
tinguersi anche e soprattutto
per l’approccio con cui l’artista
viene selezionato e invitato ad
esibirsi. Anche il cachet, rig-
orosamente previsto per tutti i
musicisti che ne calcano il palco
(dettaglio non così scontato,
come sanno bene gli addetti ai
lavori) è una scelta artistica ben
precisa che conferma l’impegno
del locale fortemente teso alla
promozione e al sostegno della
musica live in un contesto
nuovo e stimolante, originale e
di altissima qualità. Un’altra
sfida, audace e affascinante, è
proprio quella di aver inserito la
musica classica tra le rassegne
in calendario. L’idea, nata in
collaborazione con il M°
Michele Tozzetti, vuole proprio
sdoganare gli stereotipi che
vedono la musica classica stati-

camente intrappolata in luoghi
austeri distanti per gener-
azione, tempi e fruizione da un
pubblico più giovane ma ugual-
mente interessato e amante del
genere. Food & Wine tra eccel-
lenze e passione made in sud Il
Crash Roma ha aperto meno di
un anno fa ma si è già afferma-
to come un piccolo tempio del
gusto e della musica live.
Filippo Pica ed Emiliano
Locuratolo sono entrambi som-
melier, imprenditori under 35
dalle radici orgogliosamente
del sud e hanno dato forma a
una location curata nei minimi
particolari dall’artista e interior
designer Antonella Romano, da
cui parte una nuova e corag-
giosa sfida imprenditoriale: un
locale che fa della qualità non

solo una imprenscindibile paro-
la d’ordine, ma un vero e pro-
prio marchio di fabbrica. Dalla
ricca proposta menu perfetta
per l’aperitivo, la cena o il
dopocena (con tanto di valide
alternative vegane e vegetari-
ane), alle eccellenti etichette
delle cantine più pregiate. Il
meglio dell’enogastronomia del
territorio, tra innovazione e
buona tradizione. Quella inno-
vazione che incontra la speri-
mentazione celebrando ed
esaltando il meglio dei prodotti
tipici. A scandire questo incon-
tro/ scontro, non a caso, il ritmo
del crash: il piatto della batteria
che in musica chiude una fase
musicale e ne apre un'altra,
definisce rotture e cambiamen-
ti.

Presentata la nuova stagione
musicale del Crash di Roma 

La quinta edizione si terrà all'interno dei palazzi storici della nostra città
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È l’estate la stagione più pericolosa per
i nostri smartphone. È durante le
vacanze infatti che si verificano gli
episodi più “pericolosi” per i nostri
smartphone. Tra tuffi in mare, sabbia-
ture non richieste e cadute improbabili
è nella stagione calda che si registra il
più alto picco di rotture dei cellulari
d'Italia. Ma dove e come gli italiani
hanno rotto il cellulare in questa estate
del 2019? In testa alla classifica la
Spagna seguita dalla Grecia, mete più
gettonate dai giovanissimi, che si sono
rivelati però i più attenti visto che le
richieste di assistenza per la fascia 18-
24 anni è stata solo dell’11,26%. Al
terzo posto si è piazzata la Francia,
dove si sono svolti i mondiali di calcio
femminile (probabile che, come l’anno
scorso per i tifosi croati, i festeggia-
menti abbiano involontariamente con-
tribuito a far salire il numero di inci-
denti) nonchè meta preferita dai 25-
35enni, che anche quest’anno guadag-
nano la fascia dei più distratti, con un
boom di richieste del 29,85%. A
seguire gli Usa, Albania, Germania,
Gran Bretagna, Svizzera, Turchia ed
infine l’Irlanda. A rendere pubblica la
classifica delle regioni e nazioni “tec-
nologicamente più sfortunate”, dove
si sono rotti più telefoni, il centro studi
statistico di iFix-iPhone.com, network
di centri specializzati in riparazione

smartphone, che ha incluso nello stu-
dio le indicazioni relative a luoghi, età
media, cause e tipi di danno più fre-
quenti. Per quanto riguarda i generi a
dispetto dello scorso anno sono stati
gli uomini a rompere più dispositivi
(59.15%) rispetto alla donne (40,85%),
mentre I luoghi in cui si sono verificate
le maggiori rotture sono stati il mare e
il lago più che la montagna, i locali
notturni (podio praticamente identico
al 2018) ed in casa, principalmente in
cucina e in bagno. Il 2019 ha visto un
notevole incremento di cittadini che
sono rimasti per la maggior parte del
periodo estivo in città oltre che un’ul-
teriore crescita di vacanze “mordi e
fuggi” nel Bel paese, magari a cortissi-
mo raggio, per trascorrere qualche
giorno di relax. 
La top ten delle regioni italiane più
“pericolose” per i cellulari conferma al
primo posto la bellissima, e a quanto
pare fatalissima, Sardegna, con le città
di Cagliari ed Olbia tra le più sfortu-
nate, insieme sul podio a Lazio e
Emilia Romagna rispettivamente al 2°
e 3° posto. A seguire la Campania,
Toscana, Puglia, Veneto, Trentino,
Liguria, mentre la regione con i più
attenti è stata il Molise. “Il luogo più
pericoloso rimane sempre la spiaggia
e la causa più diffusa la classica cadu-
ta in acqua, mentre sorprende l'alto

numero di smartphone dimenticati sul
tettuccio dell’auto con la disastrosa
conseguenza di vedere gli smartphone
cadere alla prima frenata ed essere
calpestati dai veicoli” spiega Joseph
Caruso, responsabile del centro statis-
tico iFix-iPhone.com. Per la serie
“smartphone, cosa non farei per te!”
dagli uffici dell’assistenza raccontano

anche il curioso episodio di un
facoltoso turista in vacanza ad Olbia
che ha accettato un preventivo di ben
450€ per una configurazione dello
smartphone appena acquistato, a
“domicilio”, ovvero presso l’albergo
dove alloggiava. Lo studio ben det-
tagliato su come gli italiani hanno
rotto il cellulare in vacanza è stato pos-
sibile grazie alle analisi dei Big Data
elaborati dal Centro Statistico di iFix-
iPhone.com, un servizio definito “il
booking delle riparazioni smartphone
e tablet”. Con una rete di oltre 100
riparatori indipendenti in tutta Italia, e
a fronte di una prenotazione gratuita
online, il servizio offre assistenza sulla
rotture dei telefoni con tariffe chiare e
trasparenti consultabili online, com-

presa una garanzia di 12 mesi, un
unico referente dedicato tramite il
negozio assegnato dal sistema e un
tempo medio di riconsegna di 30
minuti. “I nostri dati ci dicono che
sono i mesi estivi quelli a maggior ris-
chio per i cellulari, a causa dei mag-
giori trasferimenti e distrazioni.
Eppure per evitare di rovinarci le
vacanze basterebbe seguire alcuni
semplici accorgimenti, adottando
qualche accortezza in più, come per
esempio acquistare custodie antiurto o
impermeabili oppure evitare di lascia-
re lo smartphone al sole” Joseph
Caruso. Insomma, approfittare dell'es-
tate per fare un po’ di “digital detox”
potrebbe far bene oltre che a noi anche
ai nostri cellulari.

Ecco come gli italiani
rompono lo smartphone
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È la partita che può assicurare
alla Nazionale guidata da
Roberto Mancini la qualifi-
cazione a UEFA EURO 2020.
Ma Italia-Grecia, in programma
sabato 12 ottobre (calcio d’inizio
alle 20.45) a Roma, sarà anche
l’occasione per un primo test
per i Volontari, che tra otto mesi
saranno impegnati nella ‘Città
Eterna’ per le quattro gare della
manifestazione più attesa del
calcio europeo che si giocheran-
no allo Stadio Olimpico. Il grup-
po dei Volontari Team Leader
sarà coinvolto in diverse aree
operative per questo importan-
tissimo appuntamento: Media
services, Protocol, Match organ-
isation, Ticketing, Ceremonies e
Accreditation (Servizi media,
Protocollo, Organizzazione
gatta, Biglietteria, Cerimoniale e
Accreditamento). I volontari
collaboreranno una settimana
allo Stadio Olimpico o presso gli
uffici della Federcalcio, facendo
tesoro della possibilità di vivere
a stretto contatto con gli addetti
ai lavori. Un’occasione preziosa

per adattarsi in anticipo all’at-
mosfera di UEFA Euro 2020,
che si giocherà dal 12 giugno al
12 luglio e che vedrà Roma
ospitare quattro gare - tre della
fase a gironi e una dei Quarti di
finale - tra cui quella inaugurale.
Un’attività che potrebbe tra l’al-
tro rivelarsi utile per trasmettere
ai team leader nuova esperienza
e ‘know-how’ da sfruttare nei
colloqui con gli altri aspiranti
volontari, oltre che per mettere
in pratica i suggerimenti ricevu-
ti direttamente da Gianluca
Vialli in occasione del Partners
Workshop di UEFA Euro 2020.
“Il vostro è un ruolo fondamen-
tale per rendere Euro 2020
un’esperienza indimenticabile
per tutti coloro che verranno a
Roma o che lo guarderanno in
tv”, le parole dell’ambasciatore
del Programma Volontari di
Roma, “Serve fare gioco di
squadra. Nessuno si deve sen-
tire troppo importante per fare
le piccole cose che vanno fatte e
sono ancor più importanti delle
cose grandi e più visibili:

bisogna creare questo tipo di
mentalità. E poi occorre ricor-
dare che, come dicevamo noi
nello spogliatoio, il nome che c’è
davanti sulla maglietta è più
importante del nome che c’è
dietro. Quindi Euro 2020 è quel-
lo che conta!”. Attraverso il
Programma Volontari, la FIGC
selezionerà e formerà oltre 1000
volontari, che affiancheranno i
professionisti del settore sporti-
vo nelle attività all’interno degli
stadi e presso gli altri siti uffi-
ciali previsti dalla UEFA: al
momento le iscrizioni - che
resteranno aperte fino a novem-
bre 2019 - hanno superato quota
2.500. I colloqui andranno
invece avanti fino a dicembre.
Nella fase di promozione saran-
no inoltre coinvolti i principali
atenei sul territorio nazionale e i
master in management dello
sport. Tutte le informazioni nec-
essarie sono reperibili sul sito
www.volontariroma2020.it,
attraverso il quale è possibile
anche inviare la propria candi-
datura.

Euro 2020: Italia-Grecia a Roma, con gli azzurri
scendono in campo Volontari Team Leader 

Il Gruppo San Raffaele sarà offi-
cial partner dell’AS Roma anche
per le stagioni calcistiche
2019/2020 e 2020/2021. Il rinnovato
accordo è stato annunciato nel
corso della visita ai ragazzi del
reparto pediatrico dell’IRCCS San
Raffaele Pisana da parte di
Aleksander Kolarov, difensore
della AS Roma e della nazionale
serba. Accompagnato dal presi-
dente del Gruppo, Carlo Trivelli,
ha consegnato gadget e giocattoli
ai piccoli ospiti dell’Istituto che
ogni giorno combattono per vin-
cere la partita più importante:
quella per la vita. Entrambe le
società hanno espresso soddis-

fazione per una partnership che
sancisce un’intesa oramai rodata,
anche in campo solidale. Si raf-
forza, infatti, l’attività di collabo-
razione con Roma Cares, la fon-
dazione di AS Roma a favore dei
giovani ospiti delle case di cura
della holding. Diverse le iniziative
che li attendono: si ripeterà il
“Toys Day”, momento dedicato
alla consegna dei giochi da parte
dei giocatori e le giornate allo sta-
dio. In virtù dell’accordo e del
know how riconosciuto, il San
Raffaele garantirà assistenza
medico-sanitaria all’interno dello
stadio Olimpico in occasione delle
partite di Serie A, di Coppa Italia e

delle competizioni europee della
prima squadra maschile. Gli atleti
giallorossi potranno, inoltre,
usufruire delle più avanzate tec-
niche di laboratorio analisi e delle
più moderne tecnologie di diag-
nostica per immagini dei
Poliambulatori del gruppo
romano. Il gruppo assisterà anche
le squadre del settore giovanile
del Club. Nell’accordo è inoltre
prevista una partnership con
l’Università Telematica San
Raffaele Roma, che fa capo al
Gruppo, e che contempla tra i per-
corsi di studio l’unico corso di lau-
rea triennale in Scienze Motorie -
Curriculum Calcio.

Calcio, accordo di partnership
tra As Roma e Gruppo San Raffaele
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Mancini: “Non è decisiva”
“Se Inter-Juventus può essere già decisiva per
lo scudetto? È presto, credo ci vogliano ancora
una decina di giornate per capire di più”. Lo
dice il c.t. della Nazionale Roberto Mancini, a
margine del suo intervento a Unicef
Generation, la tre giorni a Piazza del Popolo a
Roma per i 30 anni della Convenzione sui
diritti dell’infanzia e dell’adolescenza. Poi
Mancini parla della sua Italia, che sta conqui-
stando sempre più tifosi, in vista del doppio
confronto con Grecia e Lichtenstein. “Io vorrei
sempre più entusiasmo, la nazionale è della
gente, di tutti gli italiani

A 110 anni dal primo incontro, Inter-Juventus
di domenica si candida a match dell’anno per
numeri e significato. San Siro registrerà il tutto
esaurito per il 236° derby d’Italia, con una cor-
nice di oltre 75mila spettatori provenienti da
tutta Italia e da tutto il Mondo, con un record
di incasso pari a 6,5 milioni di euro, nuovo
massimo storico per partite giocate in Italia
(Serie A e Champions). In più, saranno oltre
100 le nazionalità rappresentate sugli spalti,
con più di 500 Club presenti e oltre il 20 per
cento dei biglietti acquistati dall’estero. Oltre
40 broadcasters trasmetteranno il match in più
di 200 paesi. Un flusso di vendite continuo ini-
ziato sin da fine agosto e che si concluderà in
queste ore, quando anche gli ultimi posti resi-
dui saranno terminati.

Inter-Juve: incasso da record, 6,5 milioni
San Siro esaurito per il derby d'Italia: la gara sarà trasmessa in più di 200 paesi

Sport • 13
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Le prevendite saranno disponibili dall’11 otto-
bre per il fan club (alle ore 11.00), dal 12 ottobre
su Ticketone.it (alle ore 11.00) e dal 19 ottobre
nei punti vendita abituali (alle ore 11.00). Il 15
novembre esce l’album di inediti “La differen-
za” (Sony Music), diciannovesimo disco in stu-
dio della rocker italiana per antonomasia, a
distanza di due anni da “Amore gigante”, già
disponibile in pre order negli store di iTunes e
Amazon. Questa la tracklist: La differenza,
Romantico e bestiale, Motivo feat. Coez,
Gloucester Road, L’aria sta finendo, Canzoni
buttate, Per oggi non si muore, Assenza, A chi
non ha risposte e Liberiamo. Sempre dall’11
ottobre, sarà in radio e su tutte le piattaforme
digitali “La differenza”, il nuovo atteso singolo
di Gianna Nannini, che anticipa l’omonimo
album. Link pre order https://smi.lnk.to/ladifferenza In un periodo storico
in cui spesso la realizzazione dei dischi è affidata prevalentemente al digita-

le, Gianna Nannini ha scelto di realizza-
re il suo nuovo album nei Blackbird
Studio di John McBride a Nashville,
Tennesse, nel regno dell’analogico, sede
di grandi produzioni artistiche blues-
rock. Il 19 ottobre Gianna Nannini ritirerà
al Teatro Ariston di Sanremo il Premio
Tenco 2019, il riconoscimento assegnato
dal 1974 agli artisti che hanno apportato un
contributo significativo alla canzone d’auto-
re mondiale. Gianna Nannini durante la sua
lunga carriera ha conquistato generazioni di
fan con il suo marchio di fabbrica che unisce
dolcezza melodica e trascinante energia. Con la
sua presenza scenica unica e un approccio sempre
molto diretto, Gianna in questi anni ha conquista-
to i palchi di tutta Europa, come certificato dagli

innumerevoli sold out del recente Hitstory European Tour (2017), ed è
considerata il volto femminile del rock per eccellenza!

“La differenza” di Gianna
In radio, dall’11 ottobre, il nuovo singolo della rocker senese che trona dopo due anni di assenza



TOY STORY 4 
Dopo la partenza di Andy per il college, Woody, Buzz e compagni hanno trovato una nuova casa. Woody, Buzz e gli altri vivono sereni con Bonnie. Al suo primo giorno d'asilo la bambina costruisce Forky, una forchetta/cucchiaio che però non vuole accettare di essere un giocattolo e si sente solo spazzatura. Woody cercherà di fargli cambiare idea.Torna forse per l'ultima volta la saga di Toy Story in un nuovo capitolo che non raggiunge le vette dei precedenti ma apre la vita dei giocattoli a nuove possibilità, introduce crisi d'identità e pure una vena di femminismo.Edificante e tutto sommato divertente, sebbene alcuni inseguimenti diventino un po' ripetitivi, il film si accontenta di un registro intimo, senza grandi invenzioni visive ma sorretto da una fotografia davvero allo stato dell'arte. Vale la pena di pazientare fino alla fine dei titoli di coda, per godere di un ultimo adorabile siparietto.IT - CAPITOLO 2
Un film di Andy Muschietti. Con James McAvoy, Jessica Chastain, Isaiah Mustafa, Jay Ryan, James Ransone Uscita 5 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 482 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. 
Sono passati 27 anni dagli avvenimenti del primo capitolo e i ragazzi che avevano affrontato l'orrore di Derry sono cresciuti. Quasi tutti se ne sono andati. Solo Mike è rimasto a presidiare la zona ed è lui a cogliere il segnale che l'orrore sta tornando.Dopo due anni dal successo del primo film, questo nuovo episodio chiude la narrazione tratta dal romanzo di Stephen King. La tematica è tipicamente kinghiana e il regista la affronta con un'apprezzabile sensibilità che consente di mantenerne il pathos pur in un contesto da horror spettacolare. Andy Muschietti conferma le sue qualità registiche e trova alcune vette impressionanti di sicuro effetto. L'impatto è notevole e la storia scorre avvincente, sino a un finale più simbolico che credibile, ma comunque in sintonia con la storia. 

MARTIN EDEN
Un film di Pietro Marcello. Con Luca Marinelli, Jessica Cressy, Vincenzo Nemolato, Marco Leonardi, Denise Sardisco Uscita 4 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 181 sale. Distribuzione 01 Distribution. 
Martin Eden e ̀un marinaio di Napoli che si innamora a prima vista della borghese Elena. Spinto dal desiderio di “essere degno” di lei, inizia a istruirsi, leggendo voracemente. Emerge cosi ̀il suo talento per la scrittura. Scrittura che, almeno inizialmente, non paga. E per Elena e la sua famiglia questo e ̀un problema. Liberamente ispirato al romanzo di Jack London, il film di Pietro Marcello (cartello regista) sposta l’azione da Oackland a Napoli, stratificando abilmente una vicenda che gia ̀nella narrazione originale mostrava infiniti livelli di lettura. E ̀soprattutto la dimensione sociale e politica a rendere Martin Eden un apologo morale adatto ai nostri giorni, che sottolinea il valore della cultura, denuncia la mancata accettazione del diverso, e mette a nudo la paura che la verita ̀incute in chi vive nella menzogna. EDISON - L'UOMO CHE ILLUMINÒ IL MONDO
Un film di Alfonso Gomez-Rejon. Con Benedict Cumberbatch, Michael Shannon (II), Nicholas Hoult, Katherine Waterston Uscita 18 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 214 sale. Distribuzione 01 Distribution. 1880. Thomas Edison, rivoluzionario inventore della lampadina, è sul punto di illuminare Manhattan e di sconvolgere per sempre le abitudini degli americani. L'imprenditore George Westinghouse si mostra interessato al suo lavoro, mentre l'incontro con Nikola Tesla e con la sua corrente alternata riscriverà la storia della distribuzione dell'elettricità nel mondo.Interpretato da divi come Benedict Cumberbatch e Michael Shannon, Edison è una sorta di The Prestige meno carismatico e più moralizzante, che punta tutto su personaggi e attori e avrebbe meritato un maggiore approfondimento. Come il suo protagonista, quest'opera biografica è costretta a rivedere le proprie manie di grandezza, accontentandosi di essere più interessante che "elettrizzante".

ATTACCO AL POTERE 3
Un film di Ric Roman Waugh. Con Gerard Butler, Morgan Freeman, Holt McCallany, Piper Perabo, Jada Pinkett Smith Torna la guardia del corpo Mike Banning, ancora una volta coinvolto in un attacco terroristico.Dopo una vorticosa fuga, Mike Banning è ricercato dalla sua stessa agenzia e dall'FBI, mentre cerca di trovare i responsabili che minacciano la vita del Presidente. Nel disperato tentativo di scoprire la verità, Banning si rivolgerà a improbabili alleati per dimostrare la propria innocenza e per tenere la sua famiglia e l'intero Paese fuori pericolo.

SPIDER-MAN: FAR FROM HOME
«Le persone hanno bisogno di credere. E di questi tempi, credono a qualsiasi cosa». Peter Parker torna a scuola, affrontando le catastrofiche conseguenze della guerra tra Thanos e gli Avengers. Mentre si prepara a una gita in europa, l'eterno adolescente del Queens dovrà fare i conti con le richieste di Nick Fury che ha bisogno dell’Uomo Ragno per combattere un nemico proveniente dalle viscere della Terra. In un trionfo di spettacolo itinerante e meta-cinematografico, dai canali di Venezia fino a Londra, Spider-man: Far from home funziona sia come commedia pura che come seduta di terapia collettiva per i fan della saga Marvel appena conclusa. Poteva essere una semplice postilla, ma l’energia scanzonata dell’Uomo Ragno lo rende qualcosa di più. In un film in cui niente è come sembra, per salvare il mondo occorre prima trovare se stessi.

 MIO FRATELLO RINCORRE I DINOSAURI
Un film di Stefano Cipani. Con Alessandro Gassmann, Isabella Ragonese, Rossy De Palma, Francesco Gheghi, Lorenzo Sisto Uscita 5 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 267 sale. Distribuzione Eagle Pictures. Per Jack la famiglia è croce e delizia: delizia grazie a due genitori spiritosi e democratici, croce perché le sorelle lo tiranneggiano. L’arrivo di un fratellino è per lui un trionfo, tantopiù che quel fratellino, Giò, si rivela dotato del superpotere di “dar vita alle cose”. Ma Giò è anche affetto dalla sindrome di Down: e quando Jack raggiunge 14 anni il fratellino diventa una presenza ingombrante. Il film conserva la freschezza e l’ironia del testo originale e la sceneggiatura è pensata per il grande pubblico. Ma l’accessibilità è un criterio importante nell’affrontare un argomento sensibile come la disabilità, ed è ancora più importante che il cinema italiano cominci a rivolgersi al pubblico dei giovanissimi, finora per lo più ignorato. 

 LA FATTORIA DEI NOSTRI SOGNI
Un film di John Chester. Con John Chester, Molly Chester Uscita 5 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 21 sale. Distribuzione Teodora Film. 
John è un cameraman che gira per il mondo. Sua moglie Molly è una cuoca e blogger specializzata in cucina salutare. Il loro sogno è costruire una fattoria da fiaba. I due acquistano così 200 acri di terreno abbandonato e diventano coltivatori e allevatori, puntando alla massima varietà delle specie in un habitat rassegnato alle monoculture intensive. La fattoria dei nostri sogni è un'opera autobiografica lunga otto anni di vita vissuta alternativamente in armonia e in lotta per la sopravvivenza con la natura. Un magnifico trattato sulla necessità di trovare un equilibrio cui tutti devono contribuire. Il film fa venire voglia di "attingere a quel potere naturale che si può cavalcare", invitandoci a considerare la precarietà della vita come fonte di energia infinitamente rinnovabile.
THE RIDER - IL SOGNO DI UN COWBOY
Un film di Chloé Zhao. Con Brady Jandreau, Mooney, Tim Jandreau, Lilly Jandreau, Leroy Pourier Uscita 29 agosto 2019. Oggi tra i Film al cinema in 23 sale. Distribuzione Wanted. 
Nella riserva di Pine Ridge, nel South Dakota, Brady Blackburn è una stella nascente del rodeo, che dopo una brutta caduta scopre di non poter più cavalcare. A fianco della sorellina e in lotta col padre, piegato dal lavoro e dalle responsabilità, cerca una nuova ragione di vita in un Paese che non fa sconti.Senza lacrime o accenti di denuncia l'autrice, cinese traslocata a New York, racconta un'epopea autobiografica dentro paesaggi sublimi, a cavallo tra finzione e documentario, tra favola contemplativa e film sociale. The Rider è un western di cavalieri a terra che si rialzano, meno performanti ma più accaniti nel provare a riprendersi in mano il proprio destino e a definire cosa significhi essere un uomo nel cuore dell’America.

Una spettacolare opera prima, densa e immersiva, che omaggia i classici del genere . Drammatico, Francia 2019. Durata 115 Minuti. APOLLO 11
Un film di Todd Douglas Miller. Con Buzz Aldrin, Neil Armstrong, Michael Collins (VI) Uscita 9 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 238 sale. Distribuzione Nexo Digital.La vicenda di quel 20 luglio 1969, riproposta dal film documentario di Todd Douglas, è come se rivivesse due volte, al di là dell'enorme importanza storica di quell'impronta sul terreno della luna, - che è forse una delle immagini regine di tutto il novecento - gli americani offrirono al mondo una narrazione di tecnica che sembrava impossibile, 50 anni fa. Adesso arriva il 4K per un'ulteriore magia. Neil Armstrong, Buzz Aldrin e Michael Collins ritornano, giovani e attivi, a raccontare quel miracolo. Tutelati dall'enorme lavoro della produzione e della regia. L'uomo sulla luna, in quell'anno, era qualcosa che si stava organizzando da tempo, ma che apparve come un salto impossibile della tecnica e del progresso.

La celebrazione del lavoro di un dream team che raggiunse con caparbietà un traguardo storico, irripetibile, quasi surreale. Documentario, USA 2019. Durata 93 Minuti.

IL SIGNOR DIAVOLO
Un film di Gary Wang. Uscita 18 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 131 sale. Distribuzione Notorious Pictures. 
Roma, 1952. Il funzionario ministeriale Furio Momenté viene convocato per una questione delicatissima. In Veneto, un minore ha ucciso un coetaneo convinto che fosse il diavolo. Tra spinosi equilibri locali di chiesa e politica, Momenté dovrà districarsi in una realtà tanto complessa quanto sinistra. Con Il signor diavolo, Pupi Avati crea un altro capolavoro gotico ricco di sfumature, in bilico tra soprannaturale e superstizione. Lo sguardo del regista sull’Italia rurale degli anni 50 è intriso di pessimismo, e si avvale di un cast esemplare. Senza bisogno di ricorrere a effetti raccapriccianti, e mantenendo ferma la propria cifra autoriale inconfondibile, Avati si muove con eleganza e racconta una storia che avvince, interessa e sorprende, in un’atmosfera magica ma lugubre.

Avati azzecca praticamente tutto in un film denso, ricco di spunti e con un fascino macabro di genuina potenza. Drammatico, Italia 2019. Durata 86 Minuti.

Una qualità filmica altissima per un magnifico trattato di sopravvivenza con la natura. Documentario, USA 2018. Durata 91 Minuti.

Tra favola contemplativa e film sociale, l'epopea di un giovane cowboy alla riconquista del proprio destino. Drammatico, USA 2017. Durata 105 Minuti.

Lo spettacolare ritorno dell'Uomo Ragno, eroe giusto per un mondo post eroi. Azione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 129 Minuti.

Un sequel che non delude le attese, offre uno spettacolo di livello e rimane fedele all'opera di King. Horror, USA 2019. Durata 165 Minuti.

Un epilogo divertente e delicato che apre nuovi scenari e arricchisce di femminismo la saga. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 100 Minuti.

Luca Marinelli è un Martin Eden ideale in un film che rispetta l'opera originale e ne ribadisce il messaggio: cultura e diversità vanno valorizzate. Drammatico, Italia 2019. Durata 129 Minuti.

Un period drama interessante ma poco elettrizzante. Un scrip perfetto per una serie TV. Biografico, Drammatico, Storico - USA 2017. Durata 105 Minuti.

Nick Nolte arricchisce di vitalità e ironia la saga action incentrata sulla guardia del corpo Mike Banning. Azione, Thriller - USA 2019.

IL RE LEONE
Un film di Jon Favreau. Con Marco Mengoni, Elisa, Edoardo Leo, Beyoncé Knowles, Luca Ward Uscita 21 agosto 2019. Oggi tra i Film al cinema in 525 sale. Distribuzione Walt Disney.Simba cresce come futuro re della Savana all’ombra di suo padre Mufasa, un sovrano saggio e misurato. Ma qualcuno nel regno trama per sovvertire l'ordine costituito e prendere il potere con l’inganno. Il cucciolo Simba dovrà tornare dall’esilio e accettare la responsabilità di sfidare Scar, invidioso fratello minore del Re. La storia, le celebri canzoni e le battute di spirito del Re Leone rimangono le stesse in questa versione aggiornata e fotorealistica, ma a mancare è l’entusiasmo suscitato dal film originale. L’uso straordinario della computer grafica vince la scommessa tecnologica ma penalizza la bellezza della natura e degli animali, che nel disegno animato prendevano vita mentre oggi vengono ammaestrate da un remake senza magia.

Una qualità tecnica altissima per un'immersione nelle meraviglie della savana. Genera però più domande che entusiasmo. Avventura, Drammatico - USA 2019. Durata 118 Minuti.
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